

## Proyecto Industria 4.0. Digitalización integral de procesos en Froxá.

Froxá ha incorporado diversas aplicaciones de digitalización de procesos. En concreto se han puesto en marcha las siguientes actuaciones:

- La implantación del sistema MES BITAL, con un sistema de gestión por indicadores (KPI)
- La digitalización de diversos procesos de gestión: Facturación electrónica, Digitalización de pedidos, digitalización de órdenes de producción y digitalización de operaciones logísticas.
- La implantación de un proyecto de mejora de la productividad, OEE 4.0, dirigido a cuantificar y aumentar el valor de la productividad (OEE).



El proyecto ha servido para aumentar el valor de la productividad, digitalizar sus procesos eliminando la gestión en papel, y aumentando su eficiencia y fiabilidad, reducir el plazo de entrega de algunos productos a los clientes, mejorar la logística interna y la gestión de los pedidos.



Con este proyecto, Financiado por la Consejería de Innovación, Industria, Turismo y Comercio de Cantabria y por los fondos FEDER, FROXÁ da un importante paso hacia adelante en la puesta en marcha y consolidación de un modelo de smart factory que le hará más competitiva a corto y medio plazo.